Rotary Club of AMA weekly report.



2022-2023年度 RI会長 ジェニファー・E・ジョーンズ 第2760地区ガバナー 篭橋 美久 会長 臼井 幹裕 副会長 後藤 裕一 幹事 大西 晃弘 例会日 毎週月曜 例会場 名鉄グランドホテル 【公共イメージ向上委員会】 委員長 神戸 剛 副委員長 中澤 浩一

委 員 舩原 久尚·後藤袈裟美·稲垣 秀樹·黒野晃太郎·渡辺

【事務所】〒453-0015 名古屋市中村区椿町17番16号 丸元ビル TEL(052)451-6617 FAX(052)451-6710 e-mail:kk<mark>01-ama@eos</mark>.ocn.ne.jp

2023年 6月26日(曇り) 第4週 第2432回例会

Song " 我らの生業"

Attendance

会員 69名 欠席 14名 出席率 75.86%

President Time

臼井幹裕 会長



皆さん、こんにちは。臼井年度も最後の例会の日を迎えました。私の会長挨拶も最後となります。私の会長挨拶のテーマは、「学び」にありました。新しいクラブの雰囲気を感じてもらおうと、会長挨拶を通じて新しい視点や発見が得られるよう続けて参りました。学びを取り上げたのは、我が家の中学・高校・大学の3人の子どもらが一所懸命に学ぶ姿に大人の私も感化されたのかも知れません。そのため、会長挨拶は季節感のない、窮屈で小難しい挨拶となってしまった面があり、素直にお詫びを申し上げます。

さて、学びのプロセス(①興味関心を持つ、②調べる、③ 理解[記憶・思考]する)のうち、今回は、思考の1つである「類推」についてお話しします。類推適用という言葉を聞いたことがあるかも知れません。私たち法律家は、「類推」という思考ができる必要があります。類推とは、物事の似 ている点をもとにして他の物事の状況を推測し結論を導き出す手法です。まだ結論が示されていない問題に解決を与えるには、この類推が役に立ちます。この類推の思考をマスターするには、2つの物事の違いと似ている点を把握できることが出発点です。そしてある物事の結論がなぜ、どうやって導かれているかの道筋を理解することが重要になります。そうすると、別の物事に類推できるのかが見えてくるのです。小難しい話ですよね。例えば、正規雇用者とは、雇用期間の限定があるか否かで採用の時点では違います。でも、非正規雇用者をその期間を反復更新すると正規雇用に似てきます。そこで、雇用者の雇い止めをする際に同じような取扱いをしたらどうかと、類推するのです。本日は、思考方法の1つとして、類推という視点を示すものですので、この続きは、機会があればと致します。

最後に退任の挨拶をします。当年度は「ロータリー活動に 積極的に参加しよう」ーJoin us and participateと いう会長方針を掲げ、航海を続けて参りました。会員の皆 さんがホントに積極的に取り組んでいただき、無事に航海 を終えることができ何よりホッとしています。私自身は緊 張の連続でしたが、会員の皆さんには例会に参加すること

Today 7月 3日(第2433回)

担当 加藤春視 会長

演題 新役員•理事挨拶

Next Week 7月10日 (第2434回)

担当 加藤春視 会長

演題 クラブアッセンブリー

新年度事業計画

で、しばし仕事から解放され、自分らしく心地よく過ごすことができればと願っておりました。どこまでその願いが叶えられたかはよく分かりません。皆さんの判断に委ねたいと思います。

最後になりますが、こんな願いを共有して、大西幹事が 2年近くの間、いろいろ準備、手配を尽くしてくれました。 心からありがとうございますと申し上げたいと思います。 そして、理事・役員の皆様には理事会の話合い等を通じて 親睦と奉仕の活動を盛り上げていただき深く感謝していま す。以上にて私の退任の挨拶とします。

Secretary Report

大西晃弘 幹事

- 1 谷口充子君が第1回米山功労者に寄付されました。
- 2 第1回定例理事会のご案内日時 7月3日(月)18:00場所 桂の間 名鉄GH 11F



臼井会長から加藤春視次期会長へ会長バッジ引継ぎ

三国ポックス

ご投函有り難うございます

臼井幹裕 会長

漸く臼井年度の最終例会を迎えました。1年間の皆様のご協力に深く感謝申し上げます。有難うございました。

後藤裕一 副会長

臼井年度、無事に完走出来ました。会員の皆様、お世話になりました。役員・理事の皆様、各委員会の皆様、お疲れ様でした。

大西晃弘 幹事

本日、臼井年度の最終例会となります。役員・理事の 皆様、委員長の皆様、会員の皆様、本当に有難うござ いました。しばらく穏やかに暮らしたいと思います。

渡辺 均君

臼井年度の理事会の皆さん、ご苦労様でした。スムー ズな運営に拍手を送ります。

漸く息子が結婚いたしました。少し肩の荷がおりました。 た。

加藤春視君

臼井会長はじめ役員・理事の皆様、1年間お疲れ様で した。

大竹敬一君

臼井会長、皆様、お疲れ様でした。

青本道春君

ニコボックス委員の皆様、1年間大変ご苦労様でした。

伊藤英毅君

臼井会長はじめ役員・理事の皆様、1年間有難うございました。

前田由幸君

約7年間お世話になり、有難うございました。あまRC のご隆盛と皆様のご健勝をご祈念申し上げます。

後藤 眞君

役員・理事の皆様、お疲れ様でした。

服部竜也君

皆さん、お疲れ様でした。

家田安啓君

直前会長も終わり、さみしい気持ちです。

板津和博君

役員・理事の皆様、1年間お疲れ様でした。有難うご ざいました。

神野恭寿君

皆様、1年間大変お世話になりました。辞めませんよ。 次年度もよろしくお願いいたします。

加藤憲治君

臼井年度役員・理事の皆様、1年間ご苦労様でした。 黒川元則君

臼井年度役員・理事の皆様、1年間お疲れ様でした。 黒野晃太郎君

臼井年度役員・理事の皆様、ご苦労様でした。

水野 眞君

1年間無事過ぎました。有難うございました。

水谷安紀君

役員・理事の皆様、お疲れ様でした。

中澤浩一君

臼井年度の役員・理事の皆さん、楽しかったです。有 難うございました。

小倉廣三君

臼井年度役員・理事の皆さん、1年間お疲れ様でした。 各委員会の皆さんも大変お疲れ様でした。

竹田竜一郎君

副幹事を務めさせていただき、大変多くの学びをいた だきました。有難うございました。来期頑張ります。

武井 正君

臼井年度の皆様、1年間大変お疲れ様でした。

田中正博君

本日は臼井年度の役員・理事の皆様、1年間ご苦労様でした。

谷口充子君

臼井年度では、社会奉仕委員会の活動に多くの会員の 皆様がご協力くださり、誠に有難うございました。

山田幹夫君

久し振りの例会出席で、少し緊張しています。

横井久雄君

本日の例会で臼井年度が終了します。役員・理事の方、 ご苦労様でした。

合 計 75,000円



副会長 後藤裕一君



会員の皆様、一年間お 世話になりました。今年 度はおかげさまで一度も 休会とならず、計画通り の委員会活動、秋・年末 ・春の家族会、そして新 年・創立記念夜間例会、 さらに計画にはありませんでしたが3月の汐止ロータリークラブ来訪による歓迎例会と様々な行事を行うことができました。そして臼井会長方針の'Join us and Participa te'ロータリー活動に積極的に参加しようのもと会員の皆様も積極的に参加して頂きました。個人的には谷川国際奉仕委員会委員長、鈴村会員、大西幹事と国際奉仕事業ベトナム水処理事業でベトナムへ訪れたことが印象に残っています。現地の人々との交流、まったく予期しなかったフランスバルマロータリークラブ前会長との出会いなど心に残っています。

コロナ感染症対策でこの3年間制限を受けて出来なかった活動が再開できて、いい形で加藤春視年度にバトンをつないで行けることを何より喜んでおります。会員の皆様のご協力に感謝申し上げます。有難うございました。

会計 横井久雄君



日井年度会計を仰せつかりました横井です。会員の皆様の協力もあり、トラブルもなく本年度例会最終日となりました。会計上は11か月計上、適正に処理されているとこ

ろです。中間でご報告申し上げましたが、会長承認奉仕事業が下半期に集中、計画倒れを心配いたしましたが、各委員長さんの努力と会員各位の参加協力により、年度予算計画分ほぼ実行されました。本当に有難うございました。

SAA 大竹敬一君



臼井会長、1年間お疲れ様でした。会長方針" Join us and Participa te!"の実践に本当に真摯 に取り組まれた素晴らしい年度だったと心より敬 意を表します。私自身は

S.A.A.としてあまり働きませんでしたが、節度ある中にも 会員が参加したくなる例会の運営という会長の思いは実践 されていたと思います。会長以下4役の皆さん、会場、プログラム、親睦等関連委員会の皆さん、ありがとうござい

度は創立55周年です。よろしくお願いします。

ました。最後に多大なご協力をいただいた副S.A.A.の水谷 君には、特に感謝を申し上げます。

会長エレクト 加藤春視君



まずもって、臼井年度 理事役員の皆様に大変沢 山のことを教えて戴きま した。心より感謝申し上 げます。特に臼井会長に は、最後の最後まで、会 長挨拶に活用できる「淳

ちゃんのコーナー(ロータリー3分間情報の本を戴きました)」是非活用したいと存じます。有難うございます。

次年度は、55周年行事を、実行委員長の家田委員長と委員会の皆さんと一緒に、楽しい会になるようにしていきたいと存じます。大竹初代会長が喜んで戴ける、100年を超えるクラブへの再スタートを誓い会い、会員皆様と大竹初代会長に感謝が届く55周年記念行事ができればと思います。また、「何時までも若々しく、楽しく、メリハリのあるスマートなクラブ運営」が出来るようにご指導、ご支援をお願い申し上げます。また、汐止ロータリークラブの周年の折には、渡辺パスト会長、栗木パスト会長といろいろな場面で、ご指導を賜り楽しい周年行事ができるようにと、祝典、祝宴でのいくつかのポイントのアドバイスもいただきました。ご指導ありがとうございました。

7月3日から次年度が始まります。以上を持ちまして会長 エレクト退任の挨拶とさせていただきます。どうぞこの一 年ご指導賜りましたこと感謝申し上げます。有難うござい ました。

直前会長 家田安啓君



最終例会を迎えると、 あっという間に1年が過ぎ たような気がします。臼 井会長にどこまで協力で きたのか、わかりません が、1年間、前年度の会長 の余韻を楽しませていた

だきました。会長エレクトに始まり、直前会長の退任まで、 3年間大変お世話になり、ありがとうございました。次年

クラブ奉仕委員長 神野恭寿君



ジェニファー・ジョーンズRI会長テーマ「IMA GINE ROTARY」、篭橋ガバナー方針「未来を描こう、笑顔でつなごう」を基本とし、あまロータリークラブ臼井会長方針

「ロタリー活動に積極的に参加しよう」(Join us and p articipate!) を具現化できるよう、8委員会委員長と密に連携をとります。

- 1. 会長方針の具現化を目指し、密に各委員長と調整します
- 2. 委員会活動が順調に進むよう、8委員会委員長と連絡を取り合いフォローアップします。

上記1・2の目的を遂行する為、毎月1回のクラブ奉仕委員会IDMを開催。議案上程前の、各委員長と4役の意思疎通の場とすることが出来たことは良かった点。後半においても、ロータリー情報委員会・公共イメージ委員会・コゴボックス委員会との関りが希薄だった事に改善の必要を感じる。最終的に各委員長の頑張りと、臼井会長・後藤副会長・大西幹事のご協力により1年間無事過ごすことができた。皆様に心から感謝申し上げます。

親睦活動委員長 加藤文彦君



≪1年間の軌跡≫ 誕生日祝い品贈呈 ロイヤルコペンハーゲン (小皿・小物トレー) 秋の家族会 秋の紅葉・伊吹山ドライ ブウェイ〜近江牛ステー

キ鉄板焼の昼食〜関ケ原古戦場記念館〜南宮神社〜お千代 保稲荷〜エアーかおる本丸

年末家族会

心に響く感動と笑いのミュージックテラピィ年末家族会 ~あまオペラ・風船太郎・アゴステイーニたちとの晩餐会 新春夜間例会 アイリッシュダンス&フィドラーズ 新春夜間例会2023 春の家族会

杉原千畝記念館~ホテルインディゴ豪華ランチ~犬山城下 町周遊~清須城「五条川お花見」とあまの史跡名所巡り 創立記念夜間例会

創立54周年 振り返り動画上映〜尾張新次郎本郷神楽太鼓 演奏〜メンバーによる特技披露(大竹会員手品ショー・朱 天斉カラオケ)

☆数々の担いを皆様のご協力のおかげで、成し遂げること が出来ました。感謝!!

職業奉仕委員長 寺澤正樹君



臼井年度、職業奉仕委員長を務めさせて頂きました、寺澤です。職業奉仕委員会としましては、 臼井年度の一つの大きなプロジェクトとしました、

「私の職場奉仕」を約10年ぶりに一新する事でした。会長・幹事をはじめ、副委員長の加藤徹君、板津和博君のご協力のもと、本当に多くの方、60名の方にアンケートを御記入頂きました。これからは、この冊子を片手に、大いに職業奉仕について語り合って頂けたらと思います。

1年間、至らない点が多かったと思いますが、支えて頂き、ありがとうございました。

社会奉仕委員長 谷口充子君



臼井年度社会奉仕委員 長を務めさせていただき ました谷口充子です。本 年度においては、新規事 業への積極的な参加と一 人でも多くの会員の皆様

にご参加いただける活動を目標に取り組んで参りました。 2023年1月16日「NPO法人セカンドハーベスト名古屋」 への食品寄贈及び寄付金贈呈においては、時代背景を考慮 した新たな試みであったにも関わらず、当日の例会には35 名もの会員が食品を持ち寄り、実際に奉仕活動にご参加く ださいました。1月29日(日)「第27回クリーンコミュニ ケーションin大江・蟹江川」では、寒い中での清掃活動に 11名の会員がご参加くださいました。コロナ禍により3年 ぶりの開催となりました4月29日(土)「第13回あま市5 30運動」には、13名の方にご参加頂き、あま市役所(旧庁舎)の南側一帯の清掃活動を行いました。これらの奉仕活動にご参加くださった会員は(重複含む)総勢59名となりました。これほど多くの会員が「I serve」の精神でお金だけではない奉仕活動にご参加下さいました事、大変有難く思っております。また、5月に実施されました「いきいき花クラブ(大治町)」及び「海部地区心身障害児者保護者会連合会」へ助成金の贈呈も無事実施することができました。

最後に、この1年間、会員の皆様はじめ理事・役員の皆様にも多大なサポートを頂きました。改めまして心より感謝申し上げ、私の退任の挨拶とさせていただきます。

青少年奉仕委員長 河村昭利君 代読 大西晃弘幹事

1年間、臼井会長のご指導のもと、青少年奉仕委員長として活動して参りました。前年からの引き継ぎ事項については実施できましたが、新しい取り組みができなかった方が反省点です。会員の皆様にも大変お世話になり有難うございました。素晴らしい諸先輩方に学び、大変勉強になった一年でした。有難うございました。

国際奉仕委員長 谷川浩司君



臼井年度で国際奉仕委員長を務めてまいりました谷川です。まず、国際奉仕委員会は、ベトナム・キエンジャン省での水ろ過装置の設置をするこ

とで、主に現地の子供たちに清潔な飲用水を提供するという奉仕活動をしました。事業自体良い企画だったと思いますが、ここでの人々との出会いが特に思い出深く、大変よい経験をさせて頂きました。

また、汐止RCとの交流が再開しました、3年ぶりに汐止の皆さんが訪日され、2日間にわたって再開を祝い前夜祭、歓迎夜間例会と大いに交流を深めました。そして、今月、今度は日井会長以下総勢12名の会員が汐止41周年式典に参加し、また大いに交流を深めました。汐止RCとの交流は、

会員各位がもっと積極的に参加を頂き、この友好関係が長く続くことを希望します。実は、私自身大変楽しみにしていたのですが、私事で急遽参加が叶わなくなり、このことは唯一心残りではあります。しかしながら、一年を通じてよくやれたと自分自身は満足はしております。

がいたします。カ不足の幹事でいろいろとご迷惑をお掛け したことと思いますが、支えてくださった役員・理事の皆 様、委員長、そしてすべての会員の皆様に改めてお礼申し 上げます。1年間本当にありがとうございました。

ロータリー財団委員長 栗木和夫君 代読 大西晃弘幹事

2022-23年度は、思い出深い1年となりました。私からロータリー財団への寄付を呼びかけましたところ、6名の会員からご寄付いただきました。2022年11月ロータリー財団月間には、当クラブでも地区財団関連の補助金委員会から江川泰彦副委員長、ポリオプラス/職業研修チーム委員会から高田朋太郎委員をお呼びし、わかりやすく卓話を実施いただきました。コロナ禍の影響の中から次第に活動を取り戻し、年度後半には地区補助金を利用して国際奉仕活動も再開、汐止ロータリークラブとの交流も行われて、大変うれしく思っているところでございます。私のときの幹事であった臼井会長の頑張りに、篭橋美久ガバナーの言われた「笑顔」で退任の挨拶をさせていただきます。1年間ありがとうございました。

親睦活動委員会

7月の誕生日のみなさん			
会 員	誕生日	夫 人	誕生日
青本 道春	S.23.7.3	前田 純子	7 .4
大竹 敬一	S.28.7.21	(重廣)	
加藤 春視	S.32.7.20	木下 睦子	7.26
山田 朝子	S.47.7.12	北野 宏美	7.12
200		篠田 敦美	7. 8
からばばる		(耕伸)	
		山田 葉子	7.30
		(広明)	
			敬称略

祝えや いざ 君のバースデー

いついつまでも 健やかなれ

副幹事 竹田竜一郎君



臼井会長、大西幹事の もと、様々な活動や経験 をさせていただきまし た。次年度へ向けて大変 多くの学びや出会いをい ただき、深く感謝いたし

ます。勉強させていただいたことを無駄にしないようにし、 次年度円滑なクラブ運営が出来るように努力します。

幹事 大西晃弘君

コロナ禍が終息せず不安の中でスタートした1年でしたが、日井年度で計画した家族会を含めた41回の例会、追加で実施した汐止RC歓迎夜間例会や汐止RC訪問、またベトナムへの国際奉仕事業やその他奉仕事業等すべてを予定通り実施することができました。最終例会を迎えた今は安堵の気持ちでいっぱいです。毎週月曜日に例会があたりまえに実施される、そんなあまRCの日常がやっと戻ってきた気

